



12 Pièces
470 m²
Réf. 8568L
25 000 €

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche des plages de Gigaro, dans un domaine privé clos de 10Ha avec hélisurface, cette propriété de prestige d'une surface totale de 470 m2 associe une villa principale avec 5 suites, une salle de sport. Une villa secondaire avec 2 salons et 2 suites permet d'accueillir des invités. Ces 2 somptueuses villas s'orientent sur la piscine chauffée et la vue du domaine. Service parahôtelier, vidéosurveillance, conciergerie. Une mini moke peut être mise à la disposition des hôtes pour sillonnner le domaine. Le bateau du domaine peut être loué avec skipper, garage et places de parking. A seulement 20 ...

This prestigious property with a total surface area of 470 m2 is situated next to the beaches of Gigaro in a private secured domain of 10Ha and consists of two fabulous villas. The main villa contains 4 suites and a sports hall. The secondary villa enjoys 2 lounges and 2 suites for guests. These 2 sumptuous villas are oriented towards the heated swimming pool and the view of the domain. All the necessary concierge service is proposed here, like in a hotel. Video surveillance system, garage, parking spaces, hélisurface. A mini moke can be proposed in order to move around the property. The boat of the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com